



明るい子
考える子
強い子

笑顔いっぱい三玉小

山鹿市立三玉小学校
令和4年度学校便り
令和4年10月3日
第11号 文責:猿渡

温かいご声援ありがとうございました

9月25日(日)の大運動会へのご参加、児童への励まし、温かいご声援ありがとうございました。

大会前に非常に強い台風14号が接近し、大きな被害とそれに伴う準備や練習が心配されましたが、無事に当日の大会につなげることができました。

また、保護者の皆様には、大会の開催にあたり、会場整理や片付けなど大会運営補助にご協力いただき、ありがとうございました。

運動会では、これまでの練習の成果が十分に發揮され、どの学年も一生懸命に取り組み、その姿はきらきらと輝いていたと思います。

特に、小学校最後の運動会となる6年生の全学年を引っ張るリーダーシップや一生懸命に取り組む姿、めりはりのある動きは素晴らしいものがありました。



これらのがんばりを今後の学校生活に生かしてもらいたいと思っています。



普や一生懸命に取り組む姿、めりはりのある動きは素晴らしいものがありました。

これらのがんばりを今後の学校生活に生かしてもらいたいと思っています。

14日に通知表をお渡します

昨年度から学校での学習や生活のようすをご家庭にお知らせする通知表を前期と後期に分け、10月と3月にお渡ししています。4月から10月半ばまでの前期についての通知表を10月14日(金)



に児童を通じてお渡します。ご家庭で、これまでの児童のがんばりについて励ましていただくとともに、これから学習意欲と実践意欲につなげていただければと思います。

<連絡> 10/24(月)は休み

10月24日(月)を指定休業日とします。

これは、山鹿市で開催される熊本県人権教育研究大会(10/22,23)に全職員が参加するためです。

ご理解とご協力をお願いします。

全国学力・学習状況調査の結果

4月に6年生を対象に全国学力・学習状況調査が実施され、その結果の概要が分かりましたので、お知らせします。

三玉小は、すべての教科で全国・市・県の平均正答率を上回る好結果でした。基礎的・基本的事項の定着が図られ、思考力・判断力・表現力などの活用力も伸びていることが分かりました。日常の学習の成果が、学力の定着・向上と結びつきました。

国語は、全国平均を上回る結果であり、特に、「我が国の言語文化に関する事項」の正答率は90%を超え、全国を18ポイント以上、「書くこと」は10ポイント以上も上回る結果でした。



算数も全国平均を上回り、特に、「データの活用」は全国を6ポイント上回る結果でした。どの領域も全国を上回りました。

今回実施された理科では、全国平均を大きく上回り、どの領域も全国を上回りました。特に、「粒子を柱とする」領域は、全国を18ポイント以上上回る結果でした。

教科の結果は、好結果でしたが、苦手な領域や学習内容(国語「表現すること」、算数「変化と関係」、理科「生命・地球」)については、補充を進め、その改善に向けた授業内容を工夫していきます。

このテストと同時に実施された質問紙調査では、特に、数値(「当てる」「どちらかと言えば当てる」の割合)が高かったものとして、以下の点がありました。

- 学校に行くのは楽しい。(100%)
- 人の役に立つ人になりたい。(100%)
- いじめはどんな理由があってもいい。(100%)
- 友達と協力するのは楽しい。(100%)
- 朝食を毎日食べている。(100%)
- 学習でICT機器を使うのは勉強に役に立つ(100%)
- 毎日同じくらいに時刻に起きている。(96.4%)
- 先生は、あなたのよいところを認めている。(96.4%)

一方、他と比べて数値が低かったものとして、

- ▲1日30分以上読書をしている。(28.5%)
- ▲地域や社会をよくするために何をすべきか考える。(53.6%)
- ▲自然の中で遊ぶことや自然観察をする。(60.7%)
- ▲困り事や不安があるときに、先生や大人に相談できる。(78.6%)
- ▲地域の行事に参加している。(71.5%)

がありました。

これらの課題は、先日お知らせした学校評価の結果とも重なります。

今後、この学力調査の結果をもとに、学力向上対策は勿論、教育活動の充実につなげていきます。

6年生には、個人票と結果の詳細を配付します。



9月25日(日)三玉小大運動会
テーマ「みんな かがやけ パワフル 運動会」
児童も、保護者も、職員もきらきら輝きました。